



Virtueller Austausch der LAGen und Euregio im Grenzbereich zu Tirol

Beitrag

Auch wenn Corona die persönliche Netzwerkarbeit nach wie vor einschränkt, lassen sich die Regionalmanager im Grenzraum zu Tirol nicht abhalten. Den Austausch zwischen der Euregio Inntal und den LAGen in Oberbayern sind haben die Akteure und Akteurinnen deshalb einfach in den digitalen Raum verlegt. So fand kürzlich ein virtuelles Treffen statt, um sich über aktuelle Projekte, Strategieentwicklungen für die neue Förderperiode und die weitere Zusammenarbeit auszutauschen – und dies alles unter strikter Beachtung der Abstandsregelung und Hygienevorschriften, denn jeder Teilnehmer saß in seinem eigenen Büro. Das Fazit aller Beteiligten fiel entsprechend positiv aus, wie das Bild zeigt – ein Folgetermin wurde ebenfalls vereinbart.

Bericht und Foto: LAG Mangfalltal-Inntal

